

## Höchstädt Wechsel im Kigo Team

Monique Rexin-Freundorfer und Martina Maier hören nach 7 Jahren mit dem Kigo auf.

Wir danken beiden für alles Herzblut, alle Ideen und alles Engagement, das sie in den Kigo gesteckt haben!

Ihre Verabschiedung findet im Kigo-Sommerfest am 20.07., 10.30 Uhr, statt.

*„Wir fühlen uns immer wohl, Kigo macht Spaß und man spürt die Herzlichkeit. Besonders gefällt uns, dass die beiden gut mit Jungs und ihren Bedürfnissen umgehen können.“*

*Kigo-Kind Julian und Mama Lisa Ballis*



Zu den bisherigen Kigo-Teamern Jasmin Köhler, Barbara Obermayer und Alina Berger stoßen neu dazu: Cordula Kühn, Irma Michel, Dunja Berger

Wir danken Euch für Eure Bereitschaft, Eure vielfältigen Begabungen, Kopf, Herz und Hände für die Kinder der Anna-Kirche einzusetzen und wünschen Euch Gottes Segen!

